

Starke Abordnung aus Blockwinkel erwartet...

Kirchdorfer Schützenfest am Wochenende

KIRCHDORF • Für das Schützenfest in Kirchdorf laufen morgen die letzten Vorbereitungen: Um 14 Uhr wird „Grün geholt“, ab 15.30 Uhr schmücken die Schützen die Königskutschen, den Veteranenwagen, den Festplatz und die Residenzen. „Um 18 Uhr startet die Helferparty im Naturfreibad“, teilte Präsident Gerd Harzmeier mit.

Am Samstag, 11. Juni, beginnt das Fest mit dem Antreten um 13 Uhr am Gasthaus Koopmann: „Mit unserem Spielmannszug und Gästen vom Schützenverein Wietzen holen wird die amtierenden Majestäten ab.“ Gegen 15.30 Uhr startet die Feier im Zelt mit dem Parademarsch, zum Festball spielt die „Intercity Band“ auf. „Es gibt, an beiden Festtagen, eine kleine Malecke und eine große Hüpfburg für die Kinder.“ Im Luftgewehrstand ermitteln zwischen 16 und 18 Uhr die Kinder und Jugendlichen ihre neuen Majestäten und das zweite Schießen um den Jugend-Wanderpokal wird ausgerichtet, an dem alle Kinder und Jugendlichen im Alter bis 18 Jahre teilnehmen können. Im KK-Stand erfolgt von 16 bis 19 Uhr das Königsschießen und es wird um Fleischpreise geschossen. „Gegen 18.30 Uhr erwarten wird den Schüt-

zenverein Blockwinkel mit einer großen Abordnung – Stichwort: ‚Julia und Tim‘...“ 2010 hatten fast 40 Kirchdorfer Schützen und Spielleute dem Schützenfest in Blockwinkel einen Überraschungsbesuch abgestattet und damit eine Bedingung erfüllt, die Julia Oetker, Freundin des Kirchdorfer Schützen Tim Nachtigall, gestellt hatte. Sie trat daraufhin wie versprochen in den Kirchdorfer Schützenverein ein – und nun liegt es an den Blockwinkelern, Tim Nachtigall als Mitglied zu gewinnen... Die Proklamation der neuen Majestäten mit Parademarsch, an dem auch die Gäste aus den Schützenvereinen Blockwinkel und Wietzen teilnehmen, erfolgt um 19 Uhr.

An beiden Tagen fahren Heinrich Grimpo und Wilhelm Harzmeier die Königskutschen, Stefan Goyk zieht mit einem Oldtimer-Traktor den Veteranenwagen.

Sonntag erfolgt das Antreten um 13 Uhr bei Koopmann, diesmal, um die neuen Majestäten abzuholen. Um 15.30 Uhr werden die Dreibundpartner aus Scharinghausen und Barenburg am Festzelt empfangen, für die Musik beim Festball sorgt erneut die „Intercity Band“. Von 16 bis 19 Uhr wird im KK-Stand um Fleischpreise geschossen.